
通信光缆在巷子里结成“大网”
行人和车辆进出都很受影响
7月份整修路面时，这些地下线缆被挖出来后就没人管了
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直管公房拆迁户
10%补偿款要给产权单位

公费医疗定点医院

离家太远该咋办？

本报已与12345市民服
务热线实现联动，今后您生
活中遇到难事、烦心事，都可
以拨打96709或12345，我们将
联合为您办理。
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贡先生来电反映：历下区房管局在东关仁智
街拆迁户的补偿款中扣取10%的费用，希望相关
部门帮助落实扣款是否合理。

历下区政府：根据济南拆迁政策，拆迁直管
公房(平房和简易楼)须扣除10%作为对产权单
位的补偿，但被拆迁人可通过房改政策将原承租
的公房产权买下，在扣除房改费用后，10%补偿
款剩余部分返还承租人。

来电人通过市长信箱反映：母亲是济南十五
中的退休教师，公费医疗单位是市立四院，因目
前在奥体中心附近居住，去四院看病不方便，希
望相关单位帮助将母亲的定点医院转到市中心
医院。

济南市人力资源和社会保障局：根据相关规
定，凡属公费医疗的在职保健干部及退休职工，
一般随单位定点医疗，个别特殊情况，经单位提
出申请，市公费医疗办公室批准，可给予调整。

外地退休职工

这样申请回原籍落户

济南市公安局：根据《关于进一步规范户籍
管理有关问题的通知》中规定：原户口由本市市
区迁出的外地(含三县一市)退休职工，达到法定
退休年龄的，在本市市区具有取得房产证的产权
住房，并在公安部门查到原由本市市区户口迁出
证明，可以申请回原籍落户。

齐先生可凭以下手续到实际居住房产所属
派出所申请：1、入户人申请；2、入户人《居民身份
证》原件及复印件；3、入户人《居民户口簿》原件
及复印件或常住户口所在地派出所出具的《户籍
证明》；4、入户人拟落户地派出所出具的《在济居
住证明信》；5、《中华人民共和国房屋所有权证》
的原件、复印件；6、在济南公安部门查询到的从
济南走的户籍档案；7、《退休证》原件及复印件；
8、其他相关证明材料。

齐先生通过市长信箱咨询：1953年因就业将
户口迁到辽宁省辽阳市，现自己已经退休并且在
济购房，在历下区公安分局已经查询到户籍档案，
希望把户口迁回济南，不知如何办理相关手续？

(记者 李丽)

生活日报12月11日讯(记者 李明)
青年西路南头加油站旁边有个坑，车辆
从经十路拐过来后很容易就被颠一下，
十分影响通行。近日，有好几个市民拨
打12345市民服务热线反映青年西路这
个问题，好好的路面咋来的坑？

11日中午，记者根据市民邵先生的
指引来到青年西路的顺河高架桥下，沿
着机动车道一路向南走，在青年西路南
头靠近加油站的位置，终于看到了这个
坑。这个坑面积大约有一平方米，深约
十几厘米。从经十路上拐到这里的车辆
都会被颠一下，因为这是青年西路转向
加油站和辅道的必经之路，并且从南向
北行驶的车辆会被高架桥的桥墩挡住
视线，看不到这个坑。

邵先生认为，这个坑形状很不规则，
并且周边有棱有角，旁边还有一小堆石
子和沙土，不像是被过往车辆长期碾轧
所致，倒像是被人故意挖开的。“这个坑
的旁边既没有下水井也没有任何管道，
真不知道挖这个坑因为啥？”另一位市民
邓先生说。

根据邓先生的介绍，记者仔细观察

了一下过往的车辆，虽然经过这里的车
辆车速都非常慢，但是跟邓先生所说的
一样，每一辆车都会在这里被颠一下。
并且，这些车辆都是从南侧的经十路上
转过来，准备到旁边的加油站加油。

“吓了我一跳，这里啥时候有了个
坑啊！”车主薛先生经过这里，正准备到

加油站去加油，没想到被颠了一下。“不
管这个坑怎么形成的，还是希望相关部
门能够赶紧填平，以免影响市民出行。”
薛先生说。

“除了这个坑，经八路和青年西路
交叉口的高架桥底下还有好几个坑，车
辆经过颠簸不堪。”市民王先生说。

生活日报12月11日讯(记者 李明)
历下区苗家巷和指挥巷的人行道上、路
边的树上、电线杆子半腰和行车道上空
随处可见悬挂的黑色通信光缆，在整条
巷子里结了一张“大网”，附近居民出行
不便，对这些随处垂下拦在路上的通信
光缆感到很闹心。

“历下区明湖办事处苗家巷，7月份
道路整修，完工后整条路道路两侧的地
下线缆全部裸露到了外面，影响过往市
民的通行，存在安全隐患。”近日，市民
刘先生拨打12345市民服务热线反映。

11日上午，记者来到了刘先生所反
映的通信光缆“结网”的苗家巷。这是一
条东西小巷，西起按察司街，东至黑虎
泉北路，长约200米。附近住着明湖小区
的不少居民，行人、车辆进出频繁。

这条路并不宽，有五六米的样子。
从巷子一头放眼望去，路边的树上、地
面上、电线杆子半腰上到处都是黑色的
电缆线，有的结成团，有的很分散，每隔
十几米都有一大段横跨路中央，一不小
心就会撞到。“这些都是通信光缆，不知
道还有没有用，这样横在路上有好几个
月了。”市民刘女士刚刚从菜市场买菜
回来，路过下垂的光缆就绕到行车道上
躲了过去。

并不是每一个经过这条路的市民
都会像刘女士那样小心翼翼，给12345
市民服务热线打电话的刘先生就差点

被摔伤。两天前，刘先生带着孙子到东
头的市场买菜，回来的路上只顾着看孙
子，被这些电缆绊倒了，幸亏没受伤。

“这条路是7月开始修的，路面修好了，
可是这些通信光缆咋就没人管了呢？市
民进出太不方便了。”刘先生有些气愤
地说。“这些通信光缆横穿马路悬在半
空中，过个车都挺难。”家住明湖小区东
区1区的市民李先生也说，这些光缆太
影响市民出行了，特别是晚上。

根据记者的观察，不仅是苗家巷，

与其一路之隔的指挥巷也是这种情况，
有些通信光缆横跨路面悬在半空，有些
则垂到地面上。

既然这么不方便，为啥没人修？记
者联系了中国移动的客服人员，该工作
人员告诉记者，居民反映情况后，他们
已经去过苗家巷好几次了，发现那些光
缆是电信和有线电视的。“确实挺乱，大
部分是有线电视的。”该工作人员说。至
于为啥没人管，该工作人员表示也不清
楚。

青年西路南头路面破了相
过往车辆到这就被“坑”一下

通通信信光光缆缆被被胡胡乱乱挂挂在在了了树树上上。。

市市民民希希望望赶赶快快把把这这个个坑坑填填上上。。((李李明明 摄摄))
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